



**INFORMAN.id**

# Wakapolres Ciamis Hadiri Diskusi Kebudayaan Semarak Harlah HMI ke-78

Ciamis - [CIAMIS.INFORMAN.ID](http://CIAMIS.INFORMAN.ID)

Feb 19, 2025 - 15:38



CIAMIS ~ Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Sujana, S.Pd., menghadiri acara Diskusi Kebudayaan dalam rangka semarak Hari Lahir Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) ke-78 tingkat Kabupaten Ciamis. Acara tersebut berlangsung hangat di Pendopo Wretikendayun Situs Budaya Karangkamulyan, Desa Karangkamulya, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa, 18 Februari 2025, sore lalu.

Kehadiran Wakapolres Ciamis Polda Jabar turut mendampingi sejumlah pejabat Pemerintahan Kabupaten Ciamis yang hadir mengikuti acara Semarak Hari Lahir HMI ke-78 yang mengusung tema "Ngaguar Budaya Pikeun Nguatkeun Identitas Pemuda".

"Kehadiran kami sebagai bentuk sinergitas dan soliditas Polri dengan Pemerintah dalam mendukung setiap kegiatan masyarakat, terutama pemuda di Kabupaten Ciamis. Ini juga wujud nyata Polri mendukung pelestarian budaya," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Wakapolres Ciamis Kopol Sujana, S.Pd., dalam keterangan resminya, Rabu (19/2/2025).

Wakapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, kehadirannya juga untuk memastikan kenyamanan masyarakat khususnya peserta Diskusi Kebudayaan Semarak Hari Lahir HMI ke-78. Yaitu dengan memastikan keamanan dan ketertiban selama gelaran Diskusi Kebudayaan di Situs Budaya Karangkamulyan.

"Alhamdulillah gelaran Diskusi Kebudayaan dalam rangka semarak Hari Lahir HMI ke-78 kemarin berjalan lancar dan tertib. Kami turut ucapkan terima kasih kepada semua pihak karena telah bikut serta membantu Kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Ciamis khususnya di Situs Budaya Karangkamulyan Ciamis," kata Kopol Sujana.

Wakapolres Ciamis Polda Jabar turut berpesan kepada para pemuda agar momentum ini menjadi dimulai peduli dengan pengembangan kebudayaan di Kabupaten Ciamis. Tidak dapat dipungkiri bahwa perkembangan informasi dan teknologi saat ini sangat pesat dan masif.

"Budaya asing dengan mudah masuk ke berbagai sendi kehidupan kita, baik pada anak-anak, remaja, orang dewasa, maupun lansia. Semoga dari muncul gagasan penting yang dapat kita jadikan acuan bersama dalam upaya revitalisasi kebudayaan lokal di Kabupaten Ciamis," kata Kopol Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.